



Energy Globe Award

Der weltweit bedeutendste Umweltpreis lädt ein

Machen Sie mit und bringen auch Sie Ihr Projekt ins Rampenlicht!

Jeder hat eine Chance, vom innovativen Heimwerker, Bastler und Erfinder bis hin zur High-Tech Firma!

Gefragt sind innovative Projekte, Technologien und Produkte, die

- ➔ unsere Ressourcen wie Energie, Wasser, etc. effizient nutzen und sparsam verwenden
- ➔ erneuerbare Energien, wie Wind, Sonne, Umweltwärme, Biomasse, etc. einsetzen

und somit CO₂ einsparen.

Ausgezeichnet werden diese in den Kategorien Feuer, Wasser, Erde, Luft, Jugend und Heimwerker/Erfinder.

Der ENERGY GLOBE wird in Österreich als regionaler Award in den Bundesländern vergeben, die besten österreichischen Projekte werden im November 2010 bei der großen ENERGY GLOBE Austria Fernseh-Gala in Wels vorgestellt und ausgezeichnet.

Alle Einreicher haben auch die Chance am internationalen ENERGY GLOBE Award teilzunehmen, der weltweit im Fernsehen vorgestellt wird.

Die Teilnahme ist kostenlos, machen Sie also mit und holen Sie sich Ihr Anmeldeformular unter www.energyglobe.com/award-teilnahme



Brüssel '08: Kommissionspräsident Barroso gratuliert Klaus Fronius, Sieger in der Kategorie Luft und Gesamtsieger



Austria Gala '09: Glücklicher Sieger – Herbert Huemer, Xolar gewinnt in der Kategorie Erde



ENERGY GLOBE Styria '09: Landesrat Ing. Manfred Wegscheider mit den glücklichen Siegern



Austria Gala '09: Hochkarätige Laudatoren – Bundesminister Dr. Reinhold Mitterlehner und Dr. Franz Fischler, ehem. EU-Agrarkommissar



Jährlich wohnen der einzigartigen ENERGY GLOBE Austria Gala knapp 1300 geladene Gäste bei, darunter Pressevertreter, Prominenz aus Politik und Wirtschaft und natürlich die österreichischen Projekteinreicher.



Einreichschluss: 15. Juni 2010

www.energyglobe.com